

ふくしま

再生 短信

2022 / 5 / 3 - 4 飯館村訪問記 其の2

2022 飯館初夏点描

飯館の四季は忙しい。冬が長い分だけ冬から春へ春から夏へと行きつ戻りつ慌ただしく駆けぬけてゆく。

2022年5月3日と4日の両日満開の小宮の桜(前号)と同時進行で花開く「飯館の初夏」をお伝えする。

山田猛史さん・豊さん父子は、北海道の大牧場にも負けない

壮大なスケールで和牛ブランド「飯館牛」の復興を

目指す(写真1は牛舎から)。

最高の血統書を持つ繁殖牛には白衣のドクターの応援が欠かせない(写真2は猛史さんとドクター)。

若き花卉農家の誕生である。2020年5月に移住し就農した小原健太さん(写真3)。小原さん「3年目の今夏トルコギキョウを本格出荷します」(写真4はその苗床)。

小原農園は東大大学院農学生命科学研究科溝口勝教授の進める『復興知継承に向けた教育研究プ

プロジェクト』の実験サイトでもある。



4



3

この3月彫刻家・松田重仁さんが旧コメリ建屋で公開彫刻プロジェクトにより『地球の実』を完成した(写真5)。旧コメリに展開する新しい創造空間は次号を待たれよ。

(文責&撮影・若林一平)



1



2



5